

就任の御挨拶

Greeting

内閣府特命担当大臣

たる とこ しん じ
樽 床 伸 二



この度、野田第3次改造内閣において沖縄担当大臣に就任いたしました。

現在、本年3月に改正された「沖縄振興特別措置法」に基づき、国が定めた「沖縄振興基本方針」、そして県が定めた「沖縄振興計画（沖縄21世紀ビジョン）」によって、新たな振興策への取組が始まっています。このような重要な年に沖縄担当大臣を拝命し、大きなやりがいを感じております。

沖縄は、成長著しいアジア太平洋地域の玄関口に位置し、日本一高い出生率や若年人口率を誇るなど、日本の他の地域をリードする活力に満ちた元気な県です。大臣就任直後に沖縄を訪問し、その活力に触れ、沖縄の秘めた可能性と潜在力を改めて実感いたしました。

私は、政策を考える上で、「沖縄の視点に立つ」ということが、重要だと考えております。県民の皆様の御意見をしっかりと受け止め、沖縄の振興と沖縄が抱える問題の解決に、全力を尽くす決意です。

平成24年10月14日・15日 沖縄訪問の様子



国立沖縄戦没者墓苑を参拝



仲井眞沖縄県知事との懇談



那覇空港滑走路増設予定地を視察



沖縄科学技術大学院大学を視察